

IZS-Online-Input „Rohstoffanlagen - eine echte Alternative?“

Online IZS-Dialog vom 10. Juli 2025, 12.00 – 13.00 Uhr

Ralph Kurmann, Mitarbeiter der Tavis Capital AG, kennt den Rohstoffmarkt und die Investitionsbedürfnisse von institutionellen Anlegern von Grund auf. Er hat seine berufliche Laufbahn bei diversen Finanzunternehmen bestritten und dabei einen grossen Erfahrungsschatz, insbesondere bei alternativen Anlagen, aufbauen können. Aus seiner langjährigen Praxis kennt er die bestehenden Vorbehalte (und Vorurteile) von institutionellen Anlegern und insbesondere Pensionskassen gegenüber Rohstoffanlagen.

Ausgehend von einer Auslegeordnung zu den investierbaren Rohstoffen soll auf die kritischen Vorbehalte und gängigen Vorurteile eingegangen werden: Intransparenz, Komplexität, Volatilität, aber auch Ethikfragen sind hier im Vordergrund. Die Diskussion soll hier von Vorurteilen wegführen auf die Fakten.

Warum sind Rohstoffanlagen als Beimischung in einem diversifiziertes Pensionskassen-Portfolio hoch interessant? Der Referent wird aufzeigen, dass Rohstoffanlagen einen Schutz gegen Inflation bieten. Er wird zeigen, dass durch Rohstoffanlagen eine Portfoliooptimierung gelingen kann. Auch wird auch darauf eingegangen werden, ob die ausschliessliche Investition in Gold sinnvoll ist.

Gerne laden wir Sie zu einer angeregten Diskussion über das "für und wider" bei Rohstoffanlagen ein.



Ralf Kurmann

Ralph Kurmann hat mehr als 20 Jahre Erfahrung in den Bereichen Fixed Income, Strukturierte Produkte sowie Alternative Investments. Er arbeitete für diverse Banken (ABN Amro, Barclays Capital, Unicredit und Macquarie) und war zudem mehrere Jahre als Portfoliomanager in einer Vermögensverwaltung tätig. Seit 2023 arbeitet er als Senior Sales Asset Management bei Tavis Capital

Mitglieder und weitere interessierte Personen sind herzlich eingeladen.

Nicht-Mitglieder melden sich bitte unter mail@izs.ch an.